

Título: USS instaló primera piedra del Campus Paicavi nuevo edificio del

Obra se enmarca en un plan de inversiones de US\$ 65 millones

USS instaló primera piedra del nuevo edificio del Campus Paicavi

En una significativa y concurrida ceremonia, la Sede Concepción de la Universidad San Sebastián instaló la primera piedra del edificio que construirá en el Campus Paicavi. La nueva infraestructura se enmarca en un robusto plan de inversiones a nivel nacional tendiente a fortalecer la docencia, la investigación y la vinculación con la comunidad. La USS está invirtiendo US\$ 65 millones en las sedes de

Santiago, Concepción y Valdivia. El edificio, que implica una inversión estimada de US\$ 26 millones, considerará más de 50 salas de clases, un auditorio para 400 personas, una moderna biblioteca, entre otras dependencias. Con esta obra la sede fundacional de la USS contará con más de 56 mil metros cuadrados de superficie construida, donde se impartirán 26 carreras de pregrado en las distintas áreas del conocimiento.



Carlos Vio, presidente de la Junta Directiva de USS.



Antonio Pajol, vicerrector académico y de Vinculación con el Medio y Proyectos Institucionales de USS; Claudio Concha, vicerrector de USS Sede Concepción; Héctor Muñoz, alcalde de Concepción; Carlos Vio, presidente de Junta Directiva de USS; y Hugo Lavados, rector de USS.



Gonzalo Sanhueza, vicerrector académico adjunto de USS Sede Concepción; Fabiola Fuentealba, vicerrectora adjunta de Vinculación con el Medio y Proyectos Institucionales de USS Sede Concepción; Francisca Muñoz, diputada; Iván Valenzuela, gobernador (s) de la Región del Biobío; y Roberto Arroyo, diputado.



María Paz Epelmen, vicerrectora de Comunicaciones y Marketing de USS; monseñor Sergio Pérez de Arce, arzobispo de Concepción; y Javier Valenzuela, prorector de USS.



Valentina Soto, presidenta de la Federación de Estudiantes de USS Sede Concepción; Alejandro Torres y Roger Sepúlveda, rector de Universidad Santo Tomás sedes Concepción y Los Angeles.



Bernabé Rivas, vicerrector adjunto de Investigación y Doctorados de USS Sede Concepción; Juan Pablo Sporer, alcalde de San Pedro de la Paz; y Gonzalo Puentes, vicerrector de Aseguramiento de la Calidad de USS.



Drago Vordanovic, decano (i) de la Facultad de Ingeniería, Arquitectura y Diseño de USS; capitán de navío Rafael Castillo, Henry Campos, ex alcalde de Talcahuano; y capitán de navío Julián Maldonado.



Cristian Puentes, director del Campus Paicavi y de Desarrollo Estudiantil de USS Sede Concepción; Luis Yanada, director de Animación Digital de USS Sede Concepción; y Mauricio Bedding, director de Administración de USS Sede Concepción.



El rector Hugo Lavados intervino en la ceremonia.



Alexander Silva, académico gestor curricular de VicM de USS Sede Concepción; Joanna Pérez, diputada; y Paz Correa, directora de Comunicaciones de USS Sede Concepción.



David Gajardo, director de Postgrados y Educación Continua de USS Sede Concepción; y Carlos Vera, director del Centro de Rehabilitación de Coanquem Concepción.



Ralph Müller, presidente del Comité de Ética Asistencial del Hospital de Coronel; Francisco Garrido, gerente médico de Andes Salud; Ana María Romero, docente de Medicina de USS Sede Concepción; y Osvaldo Gaete, director de Postgrados de la Facultad de Medicina y Ciencia de USS Sede Concepción.



Jesús Soto, director del Magister Alta Dirección y Gestión de Instituciones Educativas; Wanda Yáñez, directora de Pedagogía en Inglés; y Cecilia Mena, directora del Departamento de Pedagogía, todos de la USS Sede Concepción.



Claudia Concha, vicerrector de USS Sede Concepción.

Andrea Hidalgo, académica de Nutrición y Dietética de USS Sede Concepción; teniente Alison León; y Solange Martínez, académica de Nutrición y Dietética de USS Sede Concepción.